
梅雨も明け、これからが夏本番ではありますが、今年の６月は全国的に異常な猛暑で、ますます地球温暖化が深

刻化しているのではないかと心配になりますね。 

さて、７月に入りましたが、７月は旧暦で文月（ふみづき）と称し、文とは今でいう手紙のことで、男女が七夕に詩歌

を贈り合うなどの風習からこの呼び方になったという説があるそうです。 

最近、皆様は手紙を誰かに書いたりしたことはあるでしょうか？？ 

近年はメールにライン、ＳＮＳといったツールがすごく便利なため、僕自身、自筆で手紙を書くという機会は皆無に

等しくなってしまいました。 

本来、言葉は「言霊」「言の葉」というような表現にもあるように、言葉にはその人の想いが乗るからこそ、伝えた相

手に響きます。まさにそれは対人支援、相談支援の現場にいる私にとっても支援の基本であり、同時に最も難しいこ

とでもあるということを実感しております。 

この「文月」。言葉の力を見直し、皆さまも大事な方へと是非、お手紙を書く機会にしてみはいかがでしょうか？ 

外食 
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ひなたの森 

 

7月出張相談 

29日(金) みなべ町 ふれ愛センター 

時間：１３:３０～１５：0０ 

 

【7月の予定】 
6日(水)日帰りキャンプ 

12日(火)外食会 

19日(火)昼食会 

21日（木）掃除＆お茶会 

26日（火）ミーティング 

 

【学習支援 今後の予定】 

 

（月） 中学生（英語） 

（火） 小学生 

（水） 高校生（英語） 

（金） 中学生・高校生（数学） 

 

★スモールサイズがあってよかった。  

熱かったけどおいしかった。 

★久しぶりのココイチ！！おいしくて幸せ～    

みんなの食べてるとこかわいい💛幸せハッピー 

★イカサラダとパリパリチキンカレーを頼みました。     

イカをカレーに乗せて食べました。 

★普通でも結構辛くてまさにカレーって感じだった。  

卵と福神漬けでちょうどよくマイルドになった。  

経験者らしく醤油をかけて通っぽくした。 

施設長   南 芳樹 

今月の外食は、CoCo壱番屋です。今回は人数が多か

ったので、男女に分かれて座りました。辛さやご飯の量、

トッピング等、沢山の種類が選べ、自分なりにアレンジす

ることができるので、みんな迷っていました。 



開所日時 月～金曜 ９時～１８時（祝日・臨時休所除く） 

田辺市高雄一丁目３－２７   TEL 0739-33-7850 /  FAX 0739-33-7850 

メールアドレス info@heart-tree.org ホームページ https://heart-tree.org 

 
 

今月号編集者：Y くん 

H さん・T くん 

昼食会 

感動の再会

どこかにトンカツがいます。見つけた人は、、なんと幸せがチョーいっぱい訪れます。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今月もたくさんの 

ご厚意をいただき、 

ありがとうございました 

 

 

【あなたにとって居場所とは・・・】 

（メンバーの 1人に書いてもらいました） 

 

『居心地が良く、気軽に話せる関係を

作ることができました。もう一歩進むため

に巣立つべき場所でもあると思います。』   

（M くん）  

 

（スタッフ：周りの状況をみて、優しい声掛けをし

てくれ、他を否定するのではなく、理解しようと 

してくれているメンバーです。きっと今までの 

いろんな経験が今の優しさに繋がっているのだ

ろうなぁと感じています。その優しさを自分にも

向けてあげられているなら嬉しいです。） 

★ガパオライスを初めて作りました。  

粉バジルやバジルソースをかけたりして味変して楽しみました。 

★卵の焼き加減が難しかった。 

肉が多めになってしまったけどおいしかった。 

★材料の１つにニンニクがあるのですが、みじん切りをした時の

臭いがすごかったです。 ガパオライスのバジルがいいアクセン

トになっていておいしかったです。 

★少しゆっくりしすぎてお皿が空になるまで待ってもらうことにな

ったが、単体では味が強すぎて結局粉末をかけることにしたけ

どバジルの葉にも挑戦できたし、自分でアイデアを出したガパ

オライスをおいしいと言ってくれたのが嬉しかった。 

次回の発行は 

『8月 10日』です 

 

 

 

今月の昼食会は、H君が提案してくれた 

『ガパオライス』です。材料の買い出しは、 

前日にスタッフとメンバー2 人が行きました。

粉バジルと液体バジルがあり、相談して液体

バジルを買うことに。ですが、翌日結局葉っぱ

と粉のバジルも買いました。 

 

mailto:info@heart-tree.org

